



nes del Gobierno para que se rebaje la factura de la luz. Yo me pregunto si no hay una incongruencia entre ser presidente de una eléctrica y serlo del consejo social de una universidad. Hoy, me parece una falta de ética.

**Lola Pereira Gómez**  
Salamanca

### Falta de ética

El presidente de una de las eléctricas más importantes de nuestro país es doctor *honoris causa* por la Universidad de Salamanca. Quizás lo sea por otras universidades, tanto españolas como de Iberoamérica, donde también tiene intereses. Este señor también es presidente del Consejo Social de esa universidad. El simple nombre, Consejo Social, implica que los componentes del mismo, y sobre todo su presidente, tienen que tener unos valores éticos muy elevados, incluidos los relacionados con el desarrollo sostenible. Sin embargo, la empresa eléctrica referida, junto con otras, están en una lucha contra las decisio-